5 Piéces
120 m?
Réf. DBV1096
589 000 €
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Le groupe immobilier berti and sons vous propose en exclusivité a la
roquette-sur-siagne cette charmante maison individuelle de 120 M2,
situé sur un terrain de plus de 1500 m? avec piscine. Niché dans un
cadre verdoyant, ce bien dispose d'une dizaine d'oliviers et offre un
acces facile aux écoles, a la pénétrante, ainsi qu'au village tout proche.
La maison se compose d'un rez-de-chaussé avec entré, cuisine
indépendante, salon-salle & manger avec cheminé, et salle d'eau. A
|'étage, trois chambres, une salle de bain et un espace buanderie.

Equipé de panneaux solaires et offrant la possibilité ...

The Berti and Sons real estate group offers you exclusively in La
Roquette-sur-Siagne this charming detached house of 120 sgm, located on a plot
of more than 1500 sgm with swimming pool. Nestled in a green setting, this
property has around ten olive trees and offers easy access to schools, the main
road, as well as the nearby village. The house consists of a ground floor with
entrance, separate kitchen, living-dining room with fireplace, and shower room.
Upstairs, three bedrooms, a bathroom and a laundry area. Equipped with solar
panels and offering the possibility of parking several vehicles ...

BERTI AND SONS
251 avenue du 23 Ao(t - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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